

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 122

Le 9 septembre 1985

NOMINATION DU DIRECTEUR DU CENTRE CULTUREL CANADIEN A PARIS

L'honorable Monique Vézina, ministre des Relations extérieures, annonce la nomination de M. Yoland Guérard au poste de directeur du Centre culturel canadien à Paris.

Le Centre a été établi en 1970. Il est un lieu de rencontres et de découvertes culturelles entre Français et Canadiens et on y présente nos meilleures réalisations dans le domaine. Il accorde son appui à toutes les disciplines artistiques ainsi qu'au programme des relations académiques.

M. Guérard est né à Joliette (Québec) le 11 octobre 1923. Il a fait des études en musique et a oeuvré dans le domaine artistique au Canada et à l'étranger, que ce soit comme interprète, comédien, animateur ou producteur. Il a également occupé plusieurs postes de direction dans des secteurs reliés à sa carrière, notamment à la Régie de la Place des arts de Montréal, de 1965 à 1975, et à la station radiophonique CJMS, de 1967 à 1969.

«L'expérience professionnelle et la notoriété acquises par M. Guérard au cours de sa carrière en font une personne particulièrement qualifiée pour occuper les fonctions de directeur du Centre culturel canadien à Paris. Il poursuivra l'excellent travail accompli par son prédécesseur», a déclaré Madame Vézina.

M. Guérard entrera en fonction le 15 octobre 1985. Il succédera à M. Jean Herbiet dont le mandat prend fin le même jour.